



## ☆☆ニュースレター☆☆

第173号  
発行日:2022.11.04  
(since 2006.2.1)

このニュースレターはメールを登録している正会員および賛助会員ほか当団体が了承した希望者に、随時配信しております。配信中止を希望のかたは右記までご連絡ください。

NPO 法人・クライネスサービス

会長:稲垣 正彦

発行責任者:事務局長・小林 弘司

千葉県佐倉市宮ノ台3-2-2

npo-kleines-463@catv296.ne.jp

TEL/FAX:043-463-1337

<http://www.catv296.ne.jp/~kleines/>

### コロナ禍におけるクライネスサービスの昨今

忌まわしい「コロナ」感染が我が国で初めて確認された2020年1月からすでに2年9ヶ月経過していますが、いまだ安心できるまで収束していません。私たちクライネスサービスにおいても感染防止の観点からこれまでの活動の縮小(夜間パト、夕パト、清掃、「仲間と歩こう会」)や休止、事務局の臨時休業など余儀なくされております。その中でも状況を注視しながら、以下のような活動をしています。以下写真とともにご紹介します。

#### ★ 防犯部

・2022年9月は休止した「夕パト」を10月から再開しています。また継続活動している「デーパト」では主に青菅、井野、志津の3小学校での「スクールガード」を中心に実施しており、ときには転んで軽傷を負う子供の初期手当なども見受けられました。

・数年ぶりに再開した「ユーカリオータムフェスタ」(10月29日)及び「ユーカリフェスタ」(ハロウィーンな



ど10月30日)両日、ユーカリが丘商店街推進組合および商店連合会の要請に応じて、会場となった南公園内での見回り・ごみ拾いのほか、6,7丁目横断歩道(2箇所)での歩行者と車の誘導を実施。歩道を渡ろうとしている歩行者が認められた際は一時停車することになっているにも拘わらず、スピードを減じることもなく通過する車



輛があるかと思えば、きちんと停車する車もあり、運転者のマナーも様々。また自転車で走りながら「綿あめ、やっていますか?」と問いながら横断する女児もいれば、本部テントに「かき氷はどこにありますか?」と尋ねる子供もいました。祭り開催時は歩行者も多いので、45分交代での誘導もけっこう神経を使う活動ではありました。



✿ 環境部

・コロナで一時休止していた月2回の「清掃活動」も9月3日(土)から再開。新環境部長の勝木正昭さんによるコース分担に従い約20名の参加者が主要道路5方向でのゴミ拾いを続けています。

・10月20日(木):数カ所(北口デッキ、交番、南口緑道、本部)の花壇で咲



いていたマリーゴールドの撤去と草取りのあと、肥料をすき込んでの土壌作りを9名で実施。45ℓと90ℓの袋が約30個にもなるほどの袋詰めを90分で終了。なお、交番前と周辺の作業は岡野元会長が単独で完遂。



・10月27日(木):花苗の受取り。毎年佐倉市から秋口に支給されるパンジーとビオラの苗を受け取るべく、パト車2台を使用し4名で村山園芸に赴き2往復かけて今年は624鉢を受け取る。

・10月28日(木):稲垣会長を筆頭に勝木環境部長を含む9名で朝から植え込みと水遣りを実施。



**\* 新入正会員紹介 \***

正会員 「法師人 稔(ほしと みのる)さん」(宮ノ台2丁目在住・10月1日入会)